

## MÉXICO ELEGIÓ A SU PRIMERA MUJER PRESIDENTE EN 200 AÑOS

Los **principales índices accionarios** apuntan a una apertura con desvalorizaciones. El Dow Jones abrió a la baja en 0,37% d/d y el NASDAQ cae 0,15% d/d. Por su parte, el índice Euro Stoxx 50 cae 0,39% d/d y se ubica en 4.984,26 puntos a las 8:27 am y el Nikkei 225 cerró a la baja en 0,22% d/d.

En paralelo, **las referencias Brent y WTI** caen 1,91% d/d y 2,03% d/d, situándose en 76,89 dpb y 72,73 dpb, respectivamente.

En divisas, **la tasa de cambio USDCOP** abrió al alza en 3.880,00 (0,37% d/d). La TRM para hoy es 3.860,92 pesos. Por otra parte, el euro se deprecia 0,33% respecto al dólar al cotizarse en 1,08 dólares por euro, y la libra esterlina pierde 0,26% con respecto al dólar y se cotiza en 1,27 dólares por libra.

En el **mercado de renta fija**, los bonos del Tesoro de EE. UU. a 10 años se valorizan 5 puntos básicos (pbs) y se ubican en 4,36%.

El cartel de la **OPEP+**, durante las reuniones del fin de semana sorprendieron al mercado al anunciar que habrá un incremento en la oferta de petróleo a partir de octubre de este hasta septiembre de 2025. De los ocho grandes productores liderados por Arabia Saudita y Rusia detallaron que este incremento en la oferta será por 2,2 millones de barriles por día.

En los **mercados emergentes, en México**, se conocieron los resultados de las elecciones presidenciales. Los mexicanos han elegido a Claudia Sheinbaum como la primera mujer presidente en 200 años de historia. La candidata del oficialismo fue elegida al obtener un 59,07% de los votos, seguida de Xóchitl Gálvez, con el 27,92%, y el abanderado del Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, con el 10,47%.

Por su parte, **en Brasil**, se conocieron los resultados del crecimiento económico del primer trimestre de 2024. El crecimiento trimestral fue del 0,8%, mostrando así un rebote luego de un último trimestre con una variación negativa que fue revisada al 0,1%. En términos anuales, el crecimiento fue del 2,5%, impulsado por un fuerte mercado laboral, en donde el consumo de los hogares aumentó 1,5%; mientras el gasto del gobierno se mantuvo estable.

**A nivel local**, el gobierno nacional entra en una carrera contra el tiempo, lo cual es de bastante importancia para toda su agenda de reformas que actualmente se encuentran en trámite el Congreso de la República. Exactamente, el gobierno cuenta con 12 días hábiles y aún se encuentra el proyecto de ley de reforma pensional en el último debate en la Cámara de Representantes, y el proyecto de ley de reforma estatutaria a la educación se encuentra en la comisión primera del Senado.

Banrep convocará subastas transitorias de expansión por 7 días por 16 billones de pesos.

